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Anfrage zur Sitzung des Stadtrates am 15.02.2023; 

Ausbau des Glasfasernetzes im Stadtgebiet Oppenheim  

 

Sehr geehrte Frau Stadtbürgermeisterin Rautenberg, 

 

die Grundlage für eine zukunftsfähige Kommunikation und modernes Arbeiten ist ein stabiles 

und leistungsstarkes Internet. Wer dies anbieten kann, ist attraktiv für Zuzug von Menschen 

und Neuansiedlung von Gewerbe und Institutionen. Denn Firmen, Verwaltungen und Einrich-

tungen sind auf ein flächendeckendes und gut ausgebautes Netz angewiesen, ebenso die 

steigende Zahl an Menschen (u.a. wg. Homeoffice).  

Nach Auskunft der VG-Verwaltung auf eine Anfrage im VG-Rat vom 15.12.2022 haben sich 

im Zeitraum zwischen Juli 2021 und Juli 2022 10 Ortsgemeinden und die Stadt Nierstein für 

den Ausbau in Kooperation mit der EWR AG ausgesprochen, acht Ortsgemeinden mit der 

Glasfaser Plus Gmbh als Dienstleister für die Deutsche Telekom. Die Stadt Oppenheim ist in 

der Tabelle nicht enthalten.   

 

Die Stadtratsfraktion der Wählergruppe „Wir für Oppenheim“ (WfO) bittet daher um 

Beantwortung folgender Anfrage:  

 

1. Wie ist der aktuelle Sachstand des Ausbaus des Glasfasernetzes im Gebiet der Stadt 

Oppenheim und das weitere Vorgehen? 

2. Warum wurde – anders als in den übrigen Kommunen der VG Rhein-Selz – im Rat der 

Stadt Oppenheim das Thema seitens der Verwaltung noch nicht eingebracht?  

3. Gab es in der Vergangenheit bereits Anfragen von Anbietern für den weiteren Ausbau?  

4. Wie hoch ist aktuell der Anteil (in Prozent) an Glasfaserleitungen im Stadtgebiet?   

5. Welche Straßen bzw. Stadtteile (Altstadt, Vorstadt, Siedlung, Neustadt) sind bereits mit 

Glasfaser flächendeckend versorgt und wo sind noch Defizite?  

6. Wann ist damit zu rechnen, dass in der Stadt Oppenheim ein flächendeckendes 

Glasfasernetzangebot vorhanden ist?  

 

Mit freundlichen Grüßen 

Im Auftrag  

 

Gez. Torsten Kram 

Für die Stadtratsfraktion  

der Wählergruppe „Wir für Oppenheim“ (WfO) 


